

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrates „Studentenschaft Friedrich List“ vom 19.12.2011

Anwesende Mitglieder:	Anne Hanicke, Fabian Köhler, Hendrik Stalman-Fischer, Jona Postner, Jonas Harz, Konstantin Thieme, Peter Wolf, Sascha Hardel, Stefan Knepper, Till Rasche, Victoria Lauenroth (11)
Nicht anwesende Mitglieder (entschuldigt):	Alexander Weiß, Evamarie Wießner, Lorenz Wunsch, Marcus Klug Martin Grünewald, Sylvia Ott (6)
Nicht anwesende Mitglieder (unentschuldigt):	Juliane Nöldner, Peter Hudec, Stephanie Stand (3)
Gäste:	Andreas Jäckel, Benedikt Mast, Florian Waldvogel, Gregor Gaffga (ab 20:26 Uhr), Jonas Kühnert, Martin Krey, Michael Kümmling, Olaf Schirmer (ab 20:33 Uhr), Patrick Jungk, Peter Reinhart, Rico Hickmann, Tobias Wehler

Tag der Sitzung: 19.12.2011

Sitzungsbeginn: 20:10 Uhr

Sitzungsende: 21:24 Uhr

Sitzungsleiter: Till Rasche

Protokollant: Konstantin Thieme

Tagesordnung

TOP 0: Formalia
TOP 1: Gremien
TOP 2: Stellenkürzungen
TOP 3: Neues aus dem Sprecherrat
TOP 4: Sonstiges

TOP 0: Formalia

Der FSR ist mit 11 von 20 Mitgliedern, davon keinem Sprecher nicht beschlussfähig.

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 1: Gremien

Fakultätsrat

Sascha berichtet von der Information des Dekans über die Begehung im Rahmen der Exzellenzinitiative. Zu Jahresbeginn solle der erste Teil eines Drei-Phasen-Modells zur Errichtung der Schools beginnen.

Des Weiteren berichtet er von Problemen bei der Besetzung der Stelle des Prüfungsamtes, weswegen die Nachfolgerin von Frau Marx erst ab Mitte Februar eingestellt werde.

Außerdem führt er aus, dass das Dekanat überrascht sei, dass der Studiengang Verkehrswirtschaft einer Studiengangsevaluation unterzogen werden soll.

Peter R. ergänzt, dass demnächst alle wirtschaftswissenschaftlichen Studiengänge evaluiert werden sollen.

Studentenrat

Peter W. informiert, dass das Geldmittelkontingent zum E-Learning noch nicht erschöpft ist, weiterhin drei studentische Vertreter für das Studentenwerk gesucht werden und das TUSCULUM demnächst wieder öffnet.

Ferner sucht die Projektgruppe für den 13. Februar Glühweinkocher zur Ausleihe. Der Förderausschluss des Studentenrates ist noch immer nicht beschlussfähig und am 18. Januar findet ein Seminar zur Prüfung elektrischer ortsveränderlicher Betriebsmittel statt. Seit kurzem sind erste Entwürfe für das Studierendenhaus im Internet einsehbar.

Tobias sieht die Möglichkeit, die noch amtierenden studentischen Vertreter des Studentenwerkes bezüglich den Plänen der Einrichtung einer Bio-Mensa im Potthoffbau einzuladen.

TOP 2: Stellenkürzungen

Peter W. berichtet von der Grablichteraktion des FSR Geowissenschaften, bei der etwa 400 Kerzen aufgestellt sowie intensive Gespräche und Diskussionen geführt worden seien. Ein Foto des über diese Aktion informierenden Online-Artikels der CAZ nennt den Studiengang Verkehrswirtschaft in direktem Bezug zu den Stellenstreichungen.

Ferner versandte die AG Briefe Kritik an den Stellenkürzungen beinhaltende Schreiben an

diverse Institutionen. Im neuen Jahr sind weitere Projekte, unter anderem die „Schilder-Aktion“ geplant.

Florian ergänzt, dass für die am 10. Januar stattfindende „Schilder-Aktion“ vom Studentenrat hohe Anzahlen an Plakaten und Postkarten angefertigt werden. Ein Blockieren im Sinne des Nicht-Einlasses in die Gebäude der Universität an diesem Tag fände nicht statt.

Andreas regt an, die Postkarten mittels Unterschriftenfeld als Petition zu nutzen.

Peter W. verweist auf eine gesonderte Petition im kommenden Jahr.

TOP 3: Neues aus dem Sprecherrat

Stefan gibt bekannt, dass er einen stellvertretenden Schatzmeister suche und fragt nach dem Informationstext zu den Stellenstreichungen.

Peter W. antwortet, dass sich dieser mit der dritten Version noch im Erstellungsprozess befindet.

Stefan mahnt, den Artikel nicht zu werten, da dem Dekanat zugesichert wurden sei, keine Gerüchte weiterzuverbreiten.

Florian kritisiert, dass der Text nicht mehr vor den Ferien veröffentlicht werden könne.

Peter W. schlägt vor, in den Artikel auf der Sitzung einzusehen.

Sascha bittet darum, den Text auch via E-Mail nicht anwesenden FSR-Mitgliedern zukommen zu lassen.

Andreas berichtet, dass auf der Internetseite des Studentenrates der Studiengang Verkehrswirtschaft neben Geographie unter den Studiengängen aufgelistet ist, die zukünftig nicht mehr angeboten werden könnten. Positiv ist in seinen Augen die bekennende Positionierung des Dekanats gegenüber dem Rektorat zum Studiengang Verkehrswirtschaft.

Peter W. präsentiert, verliest und kommentiert den zu veröffentlichenden Text.

Fabian, Gregor, Hendrik, Olaf, Peter W., Sascha, Stefan, Till und **Tobias** bringen ihre Änderungsvorschläge ein.

Jonas bringt sein Unverständnis zum Ausdruck, dass der Text statt wie zuvor in kleinerer Gruppe nun auf der FSR-Sitzung detailliert besprochen und diskutiert wird, obwohl der Fachschaftsrat nur in Kenntnis gesetzt werden sollte.

Peter W. sieht den Einwand nicht gerechtfertigt.

Gregor, Hendrik, Michael, Olaf, Patrick und **Stefan** lassen weitere Korrekturen vornehmen.

TOP 4: Sonstiges

Fabian informiert, dass die durch Gesche organisierte Veranstaltung Wegweiser Bachelor gut angenommen wurde.

Ferner gibt er bekannt, dass Lisa und Gesche eine Einweisung für die Bücherbörse durchführen wollen.

Andreas bringt seine Freude über viele aktive Gremienmitglieder zum Ausdruck und wünscht allen frohe Weihnachten.

Jonas teilt mit, dass im Januar ein Sponsoring-Treffen mit Vertretern der BAHN-BKK stattfindet.

Florian bittet darum, im Büro befindliche nicht zuordenbare Dokumente in das Sprecherratsfach zu legen.

Des Weiteren berichtet er, dass im neuen Jahr mit Frau Prof. Stopka ein Treffen stattfinden soll, auf dem das Auswahlverfahren zur Beschränkung der Schwerpunktmodule und dessen Durchführung dieses festgelegt werden.

Peter W. erzählt von der Zusammenkunft mit Thilo Becker, dass zahlreiche Ideen zur Betreuung der Doktoranden existieren.

Außerdem berichtet er von der erneuten Verlegung der Bundesfachschaffentage in Heilbronn auf Sommer nächsten Jahres.

Till schließt die Sitzung um 21:24 Uhr.

Protokollführer Konstantin Thieme

Sitzungsleiter Till Rasche